

Sah! Hari Ini KPU Batang Tetapkan Faiz Kurniawan-Suyono Sebagai Bupati dan Wakil Bupati Terpilih 2025-2030

Lutfi Adam - BATANG.HALUANINDONESIA.COM

Jan 9, 2025 - 20:06



BATANG, - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Batang secara resmi menetapkan pasangan Faiz Kurniawan dan Suyono sebagai Bupati dan Wakil Bupati Batang terpilih periode 2024-2029.

Penetapan tersebut diumumkan dalam rapat pleno terbuka yang digelar di Hotel Dewi Ratih, Kabupaten Batang, Kamis (9/1/2025).

Ketua KPU Kabupaten Batang, Susanto Waluyo, menyampaikan bahwa penetapan ini merupakan puncak dari seluruh rangkaian Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang telah dilaksanakan pada 27 November 2024.

Ia mengapresiasi seluruh pihak yang telah mendukung kelancaran proses demokrasi ini.

“Hari ini kami secara resmi menetapkan pasangan Faiz Kurniawan-Suyono sebagai Bupati dan Wakil Bupati Batang terpilih. Pasangan ini berhasil memenangkan Pilkada dengan perolehan suara sebanyak 260.146 suara atau 53,14 persen dari total suara sah,” ujar Susanto.

Susanto juga menegaskan bahwa tidak ada gugatan hasil Pilkada yang diajukan ke Mahkamah Konstitusi (MK). Hal ini, menurutnya, menunjukkan bahwa proses pemilu berjalan dengan baik, transparan, dan dapat diterima oleh semua pihak.

“Semua tahapan yang telah kami laksanakan, mulai dari pendaftaran calon hingga rekapitulasi hasil, berjalan lancar. Alhamdulillah, tidak ada gugatan ke MK, sehingga kami dapat menetapkan hasil ini tanpa kendala hukum apa pun,” tambahnya.

Susanto tidak lupa mengapresiasi peran TNI dan Polri serta dukungan penuh dari Pemerintah Kabupaten Batang dalam menjaga keamanan dan kelancaran Pilkada. “Proses Pilkada ini juga didukung oleh kerja keras jajaran KPU, Bawaslu, dan partisipasi masyarakat yang luar biasa,” katanya.

Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur atas tingginya partisipasi masyarakat dalam Pilkada Serentak 2024. Menurutnya, angka partisipasi di Kabupaten Batang mencapai 81,4 persen dari total Daftar Pemilih Tetap (DPT) sebanyak 620.695 pemilih.

“Angka ini sangat menggembirakan dan menunjukkan antusiasme masyarakat dalam menentukan masa depan daerahnya. Saya mengucapkan selamat kepada pasangan Faiz Kurniawan-Suyono atas kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat Batang,” ujar Lani.

Ia juga menyampaikan harapan agar pasangan terpilih dapat menjalankan amanah dengan baik dan membawa Kabupaten Batang menuju kemajuan yang lebih pesat.

“Pemerintah Daerah siap mendukung program-program kerja yang direncanakan oleh pasangan Bupati dan Wakil Bupati terpilih. Kami optimistis Kabupaten Batang akan semakin berkembang di bawah kepemimpinan mereka,” tambahnya.

Faiz Kurniawan, Bupati Batang terpilih, dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat Batang. Ia berkomitmen untuk menjalankan tugas sebagai kepala daerah dengan bijaksana

“Alhamdulillah, kami telah ditetapkan sebagai Bupati dan Wakil Bupati Batang terpilih. Ini adalah amanah besar yang harus kami emban dengan sebaik-baiknya untuk memajukan Kabupaten Batang selama lima tahun ke depan,” ujar Faiz.

Faiz juga mengajak seluruh masyarakat untuk bersatu kembali pasca-Pilkada. Menurutnya, perbedaan pilihan politik adalah hal yang wajar, namun saat ini adalah waktu yang tepat untuk fokus membangun daerah.

“Kami mengajak seluruh masyarakat Batang untuk melupakan perbedaan saat Pilkada dan bersama-sama bekerja menuju kemajuan Kabupaten Batang. Kami juga memohon maaf jika ada kesalahan selama proses kampanye,” katanya.

Wakil Bupati terpilih, Suyono, menambahkan bahwa pasangan ini telah menyiapkan berbagai program strategis untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Salah satu fokus utama adalah pengembangan sektor ekonomi dan peningkatan layanan publik.

“Kami akan mengoptimalkan potensi daerah, termasuk sektor pertanian, perikanan, dan pariwisata. Selain itu, peningkatan infrastruktur dan layanan kesehatan juga menjadi prioritas kami,” ungkap Suyono.

Faiz dan Suyono juga menyampaikan apresiasi kepada KPU dan Bawaslu Kabupaten Batang atas dedikasi mereka dalam menyelenggarakan Pilkada. Menurutnya, kerja keras penyelenggara pemilu telah memberikan hasil yang membanggakan.

“Kami berterima kasih kepada KPU dan Bawaslu yang telah bekerja keras memastikan Pilkada berjalan aman, damai, dan transparan. Ini adalah kemenangan demokrasi untuk seluruh masyarakat Batang,” kata Faiz.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada para pendukung dan partai koalisi yang telah mengusung pasangan mereka. “Partai Golkar, PPP, Gerindra, dan PKS telah memberikan dukungan luar biasa, dan ini adalah keberhasilan bersama,” tambahnya.

Meskipun telah resmi ditetapkan, pasangan Faiz-Suyono menyadari bahwa tantangan ke depan tidaklah mudah. Mereka harus menghadapi berbagai persoalan seperti peningkatan kesejahteraan masyarakat, pengentasan kemiskinan, dan pembangunan infrastruktur.

“Kami sadar bahwa tugas ini berat, namun kami yakin dengan kerja sama semua pihak, termasuk masyarakat, DPRD, dan Pemerintah Daerah, kita dapat mewujudkan visi dan misi untuk Batang yang lebih maju,” ujar Suyono.

Faiz juga menegaskan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung program-program pemerintah. “Kami tidak bisa bekerja sendiri. Dukungan dari seluruh elemen masyarakat sangat kami harapkan untuk merealisasikan perubahan yang lebih baik,” katanya.

Rapat pleno terbuka KPU Kabupaten Batang ditutup dengan penyerahan berita acara penetapan kepada pasangan terpilih. Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah, tokoh masyarakat, dan perwakilan partai politik.

Dengan telah ditetapkannya Faiz Kurniawan dan Suyono sebagai Bupati dan Wakil Bupati Batang terpilih, masyarakat Batang menantikan kepemimpinan yang membawa perubahan positif. Harapan besar tertuju pada pasangan ini untuk

mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kualitas hidup warga Batang.

“Ini adalah awal dari perjalanan panjang untuk memajukan Kabupaten Batang. Kami berkomitmen untuk bekerja keras dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat,” pungkas Faiz Kurniawan.

Paman Adam